

Dedican a Fidel graduación de la Facultad de Medicina en Guinea Bissau



Bissau, 6 nov (RHC) Con el nombre de Fidel Castro Ruz, se realizó el acto de graduación del curso 2016-2017 de la Facultad de Medicina cubano-guineense “Raúl Díaz Arguelles”, en el anfiteatro del Instituto Nacional de Salud, de Guinea Bissau.

45 nuevos médicos y 12 especialistas en Medicina General Integral recibieron sus títulos en ceremonia en la que estuvieron presentes el Ministro de Estado de Economía y Finanzas, Joao Alage Fadia y los Ministros de Salud, Carlitos Barai, de Función Pública y Trabajo, Tumane Balde y de Juventud y Empleo, Doménico Oliveira Sanca.

En las palabras de clausura, el ministro de Estado de Economía y Finanzas, hizo referencia al juramento realizado por los nuevos galenos y la firma del código de ética, hechos que los comprometen a trabajar por su pueblo.

También agradeció la ayuda desinteresada del pueblo y gobierno cubanos en la formación de profesionales de la salud y de otras ramas, desde que el país obtuvo la independencia en 1973.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146679-dedican-a-fidel-graduacion-de-la-facultad-de-medicina-en-guinea-bissau>



Radio Habana Cuba